



Retour triomphal d'Alex Barros qui s'adjuge une victoire et une place sur le podium avec la BMW S 1000 RR dans le Championnat du Brésil de Superbike.

Avec la RR de son équipe BMW Motorrad Alex Barros Racing Team, l'ancienne vedette du MotoGP Alex Barros remporte la victoire lors de la finale de la saison du BRSBK à São Paulo – Danilo Lewis et Diego Pierluigi montent également sur le podium – En Malaisie, Colin Butler conclut la saison sur le podium.

Munich (DE), le 7 décembre 2016. Pour la communauté de BMW Motorrad Motorsport, la saison sportive 2016 s'est achevée le week-end dernier avec la manche finale des deux dernières séries de compétitions en cours, le Championnat du Brésil de Superbike (BRSBK) et le Championnat de Malaisie de Superbike (MSC). Les pilotes de BMW S 1000 RR y ont glané de nouveaux succès. Lors de l'ultime manche du BRSBK à São Paulo (BR), Alex Barros (BR) a fait un retour magistral en s'adjugeant une victoire et une deuxième place. Danilo Lewis (BR) et Diego Pierluigi (AR) sont également montés sur le podium. La saison 2016 du Championnat de Malaisie de Superbike (MSC) s'est elle aussi achevée à Sepang (MY) avec une place sur le podium pour Colin Butler (CA).

La période permettant de marquer des points comptant pour le BMW Motorrad Race Trophy 2016 a pris fin avec les courses organisées à São Paulo et à Sepang. Les participants qui ont obtenu les meilleurs résultats et les pilotes les mieux classés du Race Trophy seront récompensés vendredi prochain à Munich (DE) à l'occasion de la Finale de la Saison de BMW Motorrad Motorsport.

Championnat du Brésil de Superbike à São Paulo, Brésil.

Deux courses ont eu lieu le week-end dernier à São Paulo (BR) dans le cadre de la neuvième et dernière manche du Championnat du Brésil de Superbike (BRSBK). La finale de la saison s'est achevée avec une victoire supplémentaire et un total de quatre places sur le podium pour la BMW S 1000 RR – en présence d'un invité de marque, Alex Barros (BR), ancien pilote de MotoGP et longtemps détenteur du record de participations dans le championnat du monde de vitesse moto avec 276 départs. Le directeur de l'équipe BMW Motorrad Alex Barros Racing Team a profité de l'occasion pour piloter lui-même la RR à São Paulo.

Dans la première course, Barros est monté sur la deuxième marche du podium, suivi par Danilo Lewis (BR / TecFil Racing Team), troisième. Pilote à plein temps du BMW Motorrad Alex Barros Racing Team, Diego Pierluigi (AR) parachevait le succès de BMW en terminant quatrième. Dans la seconde course, Barros faisait encore mieux en s'adjugeant une sensationnelle victoire assortie du meilleur tour en course. Troisième, Pierluigi l'accompagnait sur le podium. Malchanceux, Lewis a été prématurément contraint à l'abandon. Deuxième du classement du championnat au terme de la saison, Lewis est le mieux placé des pilotes de BMW.

Championnat de Malaisie de Superbike à Sepang, Malaisie.

L'action n'a pas manqué lors de la finale de la saison du Championnat de Malaisie de Superbike (MSC) à Sepang (MY) le week-end dernier. Quatre courses ont eu lieu dans les

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global





catégories Superbike (MSC SBK) et Superstock (MSC STK). Dans la division Superbike, Colin Butler (CA / AP Racing) a conclu la saison avec une nouvelle place sur le podium. Il a terminé la quatrième course en troisième position après s'être classé neuvième, sixième et quatrième dans les trois autres. Au classement final du championnat, Butler figure à la troisième place.

Dans la catégorie Superstock, Nasarudin Mat Yusop (MY / BMW Malaysia) a terminé à deux reprises dans les cinq premiers en se classant cinquième dans la deuxième course et quatrième dans la troisième.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global

